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会長・幹事　上期を終えて会長・幹事　上期を終えて

会長　田中　和俊

イマジンロータリー！今日で今年の例会
も終わりです。私も会長になってからもう半
年が経とうとしております。あっという間の
半年間だったというのが正直な感想です。７
月４日に今年度最初の例会がスタートしまし

た。それから半年間、休会することなく例会を開催すること
ができました。会員のみなさま、事務局の安部さんに感謝い
たします。
ゲスト卓話も７月２５日の南国ホテルズの伊牟田均様を皮
切りに、森の学園楠学園の藤浦清香様、花セラピーインスト
ラクターの本田まゆみ様、かごしま探検の会の東川隆太郎様、
全日本空輸株式会社鹿児島支店長の藤﨑美保様とお願いしま
した。財団フォーラムでは鹿児島東ロータリークラブの中川
会長にもポリオプラスのお話をしていただきました。それぞ
れ興味深いお話でした。また入来慶子さんのピアノリサイタ
ルも久しぶりに開催することができました。プログラム委員
長の宮脇さん、ありがとうございました。
印象に残っていることとして、久しぶりに情報集会を開催
できました。３班に分かれて、８月１日ごはんのじかん、８
月８日はクイーンズ城山、８月２２日はまたごはんのじかん
と、それぞれ楽しく「ロータリーを楽しむにはどうしたらい
いか」をテーマに話をすることができました。残念ながらそ
の後、コロナ感染者が増えてきまして、年輪会は中止となり
ました。
また９月１２日には鹿児島東ロータリークラブさんとの合
同例会も開催することができました。みなさん久しぶりにお
会いするということで、嬉しそうでした。下期は、鹿児島大
学アカデミーロータリークラブも含めて３クラブで行う予定
です。
１０月２４日には、山ノ内文治ガバナーの公式訪問があり
ました。例会前の懇談会では、山ノ内ガバナーのとても気さ
くなお人柄に触れることができました。宮内ガバナー補佐か
らは、中央クラブは素晴らしいとのお褒めの言葉を何回もい
ただきました。例会、アッセンブリーと市内では一番ではな
いかとのことでした。クラブフォーラムでは、高岡副会長と
栫副幹事による報告がありました。お二人とも素晴らしい発

表でありました。
１１月１１日から１３日は、本年度の地区大会が川商ホー
ルや城山ホテル鹿児島で開催されました。前年度の地区大会
がコロナウイルスの関係で５月に開催されたばかりでした
が、たくさんの参加者、素晴らしいＲＩ会長代理や記念講演
によりとても印象に残る大会となりました。
新入会員自己紹介も、植田さん、濵上さん、鈴木さん、宮
里さんと素晴らしいお話をしていただきました。みなさん自
己紹介がお上手で、私も参考にさせていただきます。
１２月１１日には、３年ぶりに鹿児島乳児院へクリスマス
プレゼントを贈ることができました。子供たちのかわいい笑
顔が忘れられません。次年度以降も続けていけたらいいと思
います。
セ釜山ロータリークラブの離就任式にはビザの関係で行
けませんでしたが、竹添交流委員長のおかげで鶴岡西ロータ
リークラブさんとの交流ができました。那覇西ロータリーク
ラブ関係では、高校生交流がリモートでできるよう進めてい
ただいております。職業奉仕フォーラムの開催、ローターア
クト再開への打ち合わせも各委員長に動いていただきまし
た。また川路会員には週報やアッセンブリーの発刊にご尽力
いただきました。
親睦委員会の皆様にも大変お世話になりました。毎回の
例会の受付、お迎え、スマイル報告はもちろんのこと、納涼
家族会と忘年家族会の運営に大活躍していただきました。納
涼家族会は８月２７日土曜日、マルヤガーデンズ７階ルーフ
ガーデンズレストランにて３６名の参加で開催しました。マ
ルヤガーデンズでは初めてでしたが、中庭のある開放感のあ
るレストランで、ビンゴ大会や家族紹介などで楽しみました。
また忘年家族会は記憶にも新しいと思います。１２月３日土
曜日、鹿児島サンロイヤルホテルにて５３名の参加で開催し
ました。会長幹事の余興はいかがだったでしょうか。松元幹
事のアイデアに助けられました。ビンゴ大会も景品多数と濵
上会員のハイテンションな進行で、大変盛り上がりました。
親睦委員会の皆様、本当にありがとうございました。
最後に今年も大変お世話になりました。会員みなさまのお
かげで、半年間とても会長というものを楽しませていただき
ました。テーマである「ロータリーを楽しもう」はみなさん
の中ではいかがでしょうか。楽しんでいただいているでしょ
うか。私はもう入会してから一番楽しい時間を過ごさせてい
ただいております。来年もまた皆さんと一緒にロータリーを
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ロータリーソング：「我等の生業」
職業宣言唱和：５・６
ビジター紹介：ベストフレンド＝
　　　　　　　　　　　プロウォーキング講師　宇野　京様
　　　　　　　ビジター＝鹿児島RC　石岡　美奈子様
食事：「百万ドル食事」・「本日の演奏」
会長の時間：会長　田中　和俊君
会務報告：幹事　松元　まや君
１）本日の配布　①週報　② 45 周年記念誌
２）�2023 年ロータリー国際大会（メルボルン）のご案内（2730
地区とりまとめ分）

　旅行日程：6日間コース 5/24 発、７日間コース 5/25 発
　　　　　　鹿児島発着
　参加ご希望の方は、お早目に事務局までお知らせください。
３）本日ラウンドテーブル�18：30 ～　
　　於：ごはんのじかん inatome�担当：社会奉仕委員会
４）RCC例会　11：00 ～　場所：リンクビル９階
　12/25（日）　指名出席者→志賀・丸山　各会員
　1/8（日）　指名出席者→里・橋元　各会員
　1/22（日）　指名出席者→加島・坂元（直）　各会員

５）今後の例会予定
　・12/26、1/2、1/9　休会
　・1/10（火）　定例理事会　
　　於：ふぁみり庵はいから亭与次郎本店　18：30 ～
　・1/16（月）市内RC新春合同例会←新年第１回目の例会
　　会場：サンロイヤルホテル　12：30 ～
　　会場をお間違いのないようご注意ください。
　・1/23（月）　通常例会　
　　クラブ協議会　「上期報告と下期計画」
出席報告：出席委員会　　
スマイルボックス：親睦委員会
卓話：「会長・幹事　上期を終えて」
　　　田中　和俊君・松元　まや君

次回例会　令和５年1月23日（月）

クラブ協議会
「上期報告と下期計画」

出席率 会員数 出席数 出席報告
第2071回例会 54名 26名 52.00%
前々回（12月5日）の補正 54名 31名 60.78%
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楽しみたいと思います。今年もあとわずか。皆様、ご家族で
よいお年をお迎えください。１月１６日の新春合同例会でお
会いしましょう。ありがとうございました。

幹事　松元　まや

幹事上期が過ぎましたが、あっという間に
過ぎて幹事としての実感があまりありません。
前幹事の下村さんに引き継ぎの内容をお聞
きした際に、資料にびっしりとやることが書
いてあって戸惑った記憶がありますが、田中

会長がほとんどまとめてくださるので私は今までで一番楽を
させていただいているのではないかと思います。
幹事として、今まで他人事のように思っていた RLIや会長
幹事会など色々な会や行事に出席することで、今まで以上に
ロータリーのことを知ることが出来ましたし、“ロータリー
を楽しもう”という私たちの今年のテーマの通り、ロータリー
の活動を楽しませて頂いております。
RLIに出席したことで、他のクラブの活動を知ることがで
きて、新たな気づきもありました。私はどのクラブも大体同
じことをしていると思っていたのですが、クラブによって
様々な取り組みを行なっていることを知りました。RLIでは、
他のクラブの方と色々なテーマについて発表したり話し合っ
たりするのですが、色々なお話や意見を聞くことが出来てい
い勉強になりました。
近年、コロナ禍で会員の活動や交流が制限されたこともあ

り、今年度は交流活動について活発に意見が出されたような
気がします。ゴルフも皆さん楽しまれていますが、ゴルフは
全ての方がプレイするわけではないので、一部の方に限られ
てしまいます。
私が当クラブの交流活動の一つしてお勧めするのは“ラウ
ンドテーブル”です。今まではたまにしか参加できていなかっ
たのですが、幹事としてこのラウンドテーブルに毎回出席す
るようにしたところ、会員の皆様と気軽に楽しい時間を過ご
せることに気づきました。例会だけではロータリーのことや
お互いのことをよく知るには十分ではないですが、ラウンド
テーブルは気軽に参加できて交流の場としていいと思いま
す。仕事ばかりの私の毎日で息抜きにもなっています。皆さ
んももっとラウンドテーブルに参加しましょう！いつも大体
同じメンバーなので、担当の委員会の方は声かけをして参加
して頂きたいです。
また、直近での行事として先日忘年会がありました。田中
会長に幹事のお話をいただいた時に「余興をやってもらえれ
ばいいから～」と言われて、それだけはやる気満々だったの
ですが、今年は仕事が忙しく、余興の準備はどんどん後回し
になってしまいました。構想１年、準備１ヶ月というタイト
なスケジュールでしたが、なんとか無事に終えることができ、
ほっとしました。そんなつもりはなかったのですが、次の会
長幹事にプレッシャーを与えてしまったようで、すみません。
皆さんの期待に応えられるよう頑張ってください。
下半期も私なりに責任を持って勤め上げたいと思っており
ますので、今後ともどうぞよろしくお願い致します。

●前迫　実君／本坊グループの先
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を弊社がお手伝いさせていただき先週 14 日に完成除幕式が
南さつま市津貫の本坊酒造発祥の地で挙行されました。本
坊修会員との有難いご縁に感謝してスマイルいたします。

●植田　博志君／今週の金曜日、23 日に 47 歳の誕生日を
迎えます。新年、鹿児島で年男となるご縁を大事に、日々
精進いたします。
●鈴木　健君／今月の 30 日に 57 才の誕生日を迎えること
ができそうです。感謝の気持ちとしてスマイルします。

12月19日のスマイル　小計 10,000円　2022〜2023年度　累計 416,522円

本日の曲目：イマジン・想い出のクリスマス・メリーリトルクリスマス� 演奏：入来慶子


